

## ABSTRAK

Muhammad Fathul Anam 2023. Struktur Biaya dan Pendapatan Buruh Tani Tebu Di Desa Kalipang. Dibawa Bimbingan Idah Lumhatul Fuad., SP., MP

---

Petani tebu di Desa Kalipang Grati Pasuruan mengalami berbagai tantangan dalam menjalankan kegiatan pertanian, seperti biaya produksi yang semakin tinggi dan harga jual yang fluktuatif. Dalam kondisi tersebut, peneliti ingin mengetahui secara lebih mendalam mengenai struktur biaya dan Pendapatan Buruh Tani Tebu di Desa tersebut, sehingga dapat memberikan gambaran yang lebih jelas mengenai kondisi ekonomi buruh tani tebu yang mempengaruhinya.

penelitian ini di katagorikan sebagai jenis Deskriptif kuantitatif bertujuan untuk mendeskripsikan, menganalisis, dan menafsirkan data dalam bentuk kata-kata, narasi, atau gambar.

Dalam penelitian ini, dilakukan analisis perbandingan antara total pengeluaran dan total pendapatan petani. Terdapat 23 responden yang menjadi subjek penelitian

Hasil temuan penelitian didapatkan kesimpulan bahwa Struktur Biaya petaini tebu terdiri dairi biayai tetaip yaiitu biayai sekolah dain airisain sedaingkain sisainyai yaiitu biaya bowoain, mencuci, maisaik, listrik dain bowoain termasuk kedalam biaya tidak tetap.

Pendaipaitain on fairm terdiri dairi saitu komponen saijai yaiitu sebaigaii buruh taini tebu dengain penghaisilain untuk: Tebaing Tebu Rp 2.600.000/bln Peraiwaitain Rp 1.560.000/bln. Pendaipaitain off fairm sempel Responden 6 Guru tk 300.00/bln Responden 2 kuli baingunain staitus ainaik buruh Taini Tebu penghaisilain perbulain Rp 2.600.000/bln

Untuk Pemerintah Desa Kalipang Melihat permasalahan yang ada maka perlu adanya pengoptimalan pendampingan dari dinas pertanian setempat, mengingat bahwa tebu merupakan sumber nafkah bagi masyarakat di Desa Kalipang tegalan Kecamatan Grati Pasuruan. Untuk peneliti selanjutnya Pada penelitian selanjutnya peneliti berharap bahwa penelitian selanjutnya menggunakan lebih banyak desa pembandingan serta memperluas jangkauan penelitian seperti satu kecamatan atau kota.

**Keywords:** *struktur biaya, pendapatan buruh tani, petani tebu, tebu,*